

KABAR TERBARU

Kegiatan Anjangasana Bripka Purnomo Aji Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur ke Staff Desa Kertaraharja

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 1, 2023 - 06:50



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Pagelaran, Bripka Purnomo Aji, melaksanakan kegiatan anjangasana dengan mengunjungi perangkat desa di kantor Desa Kertaraharja, Kecamatan Pagelaran. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, tanggal 27 Juli 2023. Kehadiran bhabinkamtibmas ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan yang maksimal

kepada masyarakat.

Kepolisian Resort Cianjur, di bawah pimpinan AKBP Aszhari Kurniawan, menganggap kegiatan anjagsana ini sebagai bagian dari tugas rutin yang harus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan perangkat desa serta meningkatkan koordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Selama pertemuan, Bripka Purnomo Aji berkesempatan untuk mendengarkan berbagai permasalahan dan kebutuhan yang dihadapi oleh perangkat desa. Beliau memberikan satu per satu solusi yang dapat ditindaklanjuti oleh pihak kepolisian dan menjelaskan berbagai program kepolisian yang sedang berjalan untuk memberikan perlindungan dan keamanan bagi masyarakat.

Bripka Purnomo Aji juga memberikan penyuluhan tentang tindakan pencegahan kejahatan kepada perangkat desa. Beliau mengedukasi mereka tentang cara mengidentifikasi tindakan kriminal, serta memberikan tips dan trik dalam menjaga keamanan diri dan lingkungan. Pembekalan ini bertujuan agar perangkat desa dapat menjadi mitra yang aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kegiatan anjagsana ini mendapat tanggapan positif dari perangkat desa yang hadir. Mereka menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Mereka juga berharap agar kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pagelaran.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, mengatakan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Pagelaran. Selain itu, pihak kepolisian juga akan terus bekerja sama dengan perangkat desa dan pihak terkait dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pagelaran.